
H A I S A I
那覇商工会議所青年部会報

6 2019年
月号

第275号
那覇商工会議所青年部会報

8 2020年
月号

第289号

NAHA CCI NEWS No.80711

　7月8日（水）に那覇商工会議所青年部定例会が
web会議システム（Zoom）にて開催されました。
　定例会では、大城会長の挨拶、委員会報告などあり、
新入会員の新垣君による企業ＰＲが行われました。
　事業の部では、渡慶次委員長が中心となる那覇元気
委員会の担当となり、今年度は『わった～那覇めしグラ
ンプリ決定』が10年目という節目を迎えるにあたり、今
一度那覇めしの意義について、再認識することも踏ま
え、津ＹＥＧの原田氏より参画している津祭りでの開催
組織事例の発表をしていただき、歴代大会実行委員長
の新城氏、堀川氏、万田副会長より那
覇めしの実行向けての取組や工夫した
内容などお話してもらいました。
　最後は会員全員へのアンケートの実
施が行われ、今年度の那覇めしがワク
ワクする魅力のあるイベントとなるで
しょう。
 成功に向け事業を作り上げた那覇元
気委員会の皆様お疲れ様でした。

まこと～未来をつむぐ種をまく～令和2年度活動スローガン

令和２年度 7月定例会・事業の部
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那覇元気委員会のメンバー
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大城会長の挨拶

津ＹＥＧの原田氏

那覇めしの取り組みに向けて発信する万田副会長
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健康経営優良法人認定制度とは
地域の健康課題に即した取り組みや日
本健康会議が進める健康増進の取り組
みをもとに、特に優良な健康経営を実践
している大企業や中小企業等の法人を
顕彰する制度です。

社内周知用回覧をまわしただけで、多くの関係者がかかわる建設現場業務を調整し積極的に健康セミナーに参加した社員たち
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　7月6日（月）沖縄県商工会議所青年部連合会において、４
単会（浦添・沖縄・宮古島・那覇）の垣根を越えて親睦を深める
ため、ゴルフコンペ＆懇親会を開催いたしました。
　晴天の中、約３６名（９組）がコンペの部に参加し、その後の
懇親会の部では、県連会長の下地会長による挨拶からはじま
り、各単会会長からの単会紹介やコンペの授賞式などが執り
行われ、今年度の沖縄県連がより結束力を高める懇親を図る
ことができました。
　参加いただきました皆様、ありがとうございました。

沖縄県商工会議所青年部連合会

ゴルフコンペ＆懇親会

代表取締役社長　佐藤 康平

代表取締役　瑞慶覧博喜

店舗情報

那覇市小禄５丁目2-1 リリーベル小禄南サーモス501号
TEL：098-960-4680

（株） in tree

【営業時間】10：00 ～ 19：00
【定休日】 日曜日
※モデルルーム内覧・相談は日曜でも受付可

【営業時間】９：00 ～ 18：00
【定休日】 日曜祝祭日

店舗情報

那覇市壺川２－１２－２
TEL：098-996-2078

株式会社 ミズハ

最初に貴社の紹介をお願いします。

那覇ＹＥＧに入会したきっかけをお願いします。

実際に入会してみての感想をお願いします。

仕事や個人的な事でPRしたい事があれば教えて下さい。

最後に大事にしている言葉などがあれば教えてください。

那覇商工会議所青年部会報 HAISAI
NAHA YEG NEWS

弊社の事業は、金融事業・不動産事業・宿泊事業を行っております。
金融事業では、法人融資・売掛金債権ファクタリングを、不動産事業では不動産売買の仲介、
不動産M&A等、宿泊事業では、自社物件を宿泊施設として運営しております。

当時、ＹＥＧに入会していたソニー生命の新垣順也さんが、声をかけてくれたので入会しました。

最初の頃は、知り合いがほとんどいなかったので気まずい思いをしましたが、積極的に参加して
いくと徐々に仲間が増え、定例会や委員会に参加することが楽しくなってきました。
異業種の先輩達から聞く仕事の話は、どの話も刺激的であり魅力的なので、自分の日々の仕事
の活力にも繋がりました。

弊社は不動産事業の中で特に力をいれているのが不動産M&Aです。
沖縄では今後、M&Aの需要が高まってくるため金融事業のノウハウを活かして不動産を絡めた
M&A事業を取り組んでいます。

私は「仕事も遊びも常に本気で！」を信念に、何事も全力で取り組んで楽しむように心がけてい
ます。遊びを本気で追及すると仕事に繋がるようなアイディアが生まれたり、顧客が喜ぶような
サービスのヒントを見つけたりと、良いことだらけです。笑
那覇YEGも全力で取り組むことで、もっと様々なことを学べると考えていますので宜しくお願い
します。

最初に貴社の紹介をお願いします。

那覇ＹＥＧに入会したきっかけをお願いします。

実際に入会してみての感想をお願いします。

仕事や個人的な事でPRしたい事があれば教えて下さい。

最後に大事にしている言葉などがあれば教えてください。

弊社は県中南部を中心に木造新築住宅及び中古戸建・マンションのリノベーションの設計・
監理・施工を主な業務としております。木造新築においては耐震等級３・耐風等級２を標準仕
様としｼﾛｱﾘ保証も30年保証を採用するなど、ご依頼主に長きにわたって「安心」を提供できる
家づくりを進めています。またご家族のライフスタイルを考慮した間取りの提案や県外から取り
寄せている内装建材等、一件一件こだわりをもって取り組んでおります。

前職の先輩からの紹介です。以前からYEG活動の話は聞いておりました。
独立を機に人との出会いを目的に入会を決めました。

これまでの委員会活動を通し多くの方との出会いがありました。これからも積極的に参加し更
に多くの方との出会いに期待しています。

マンションリノベーションのモデルルームを公開しております（要予約）
弊社の家づくりの素材やこだわりを実際に見て頂く事ができます。ご興味がございましたら気
軽にご連絡ください！！

「雨垂れ石を穿つ」小さな行動でも続ける事によってやがて大きな成果に繋がると信じています。

那覇商工会議所
会員企業紹介Q&A

…………………………………………………………………………
ゴルフコンペ参加者

懇親会全体様子

懇親会での下地県連会長挨拶
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